



Für fast alle Bereiche des VfB Uplengen wird der Spiel- und Sportbetrieb voraussichtlich bis zum 30.11.2020 eingestellt.

Unsere vereinseigene Tennishalle bleibt unter strengen Auflagen weiterhin geöffnet.

Wie sicherlich bekannt, hat es am 28.10.2020 seitens der Politik neue, entscheidende Maßnahmen in Zusammenhang mit der Corona-Pandemie gegeben.

Davon betroffen ist auch unsere erst kürzlich wieder eröffnete Vereinsgaststätte in unserer Tennis- und Gymnastikhalle.

Wir werden die weitere Entwicklung um das Corona-Virus täglich genau beobachten. Aktuelle Informationen hierzu findet ihr auch künftig auf unserer Homepage sowie bei Facebook und Instagram.

Bitte bleibt alle gesund. Wir hoffen sehr, dass wir uns bald bei unseren vielfältigen Sportangeboten wiedersehen.

Der Vorstand des VfB Uplengen